



5 Pièces

167 m²

Réf. 85152068

2 790 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Maison à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

// Beaulieu-Sur-Mer //A quelques pas du Port de Beaulieu-Sur-Mer, une magnifique villa avec vue panoramique sur la mer, Le Port et Cap-Ferrat, chaque pièce donne sur une vue à couper le souffle. Proche de la mer et des plages.La propriété est située dans un lotissement sécurisé avec un portail électrique.Villa de 167m2 composée de:RDC donnant sur une belle terrasse filante avec vue panoramique:- Entrée.- Séjour avec salle à manger.- Cuisine américaine équipée.A l'étage:- Deux grandes chambres.- Deux salles de douche avec toilettes.RDJ donnant sur une grande terrasse et un beau jardin avec ...

// Beaulieu-Sur-Mer //Just a stone's throw from the Port of Beaulieu-Sur-Mer, a magnificent villa with panoramic views of the sea, Le Port and Cap-Ferrat, each room overlooking a breathtaking view. Close to the sea and beaches.The property is located in a secure subdivision with electric gates.Villa 167m2 comprising:Ground floor opening onto a beautiful terrace with panoramic views:- Entrance hall.- Living room with dining area.- Equipped open-plan kitchen.First floor:- Two large bedrooms.- Two shower rooms with toilets.RDJ opening onto a large terrace and beautiful garden with swimming ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

